

Bistro™



L'EMBALLAGE QU'IL VOUS FAUT THE PACKAGING YOU NEED



Idéal pour le prêt-à-manger *Ideal for ready-to-eat*

Les contenants de la gamme Bistro sont idéals pour les repas prêts-à-manger à emporter. Offerts dans différents formats et couleurs, ils sauront combler tous vos besoins.

The Bistro line of containers is ideal for ready-to-eat meals to go. Available in a variety of sizes and colors, they will meet all your needs.

Un emballage qui vous distingue *Packaging that makes you unique*

Pour fidéliser davantage vos clients, optez pour un contenant qui vous distingue. Ainsi vos clients pourront rapidement repérer vos repas parmi d'autres. La visibilité de vos produits ramènera vos clients à coup sûr.

To build customer loyalty, opt for a container that distinguishes you from the competition. Your customers will be able to quickly locate your dishes among the others. Increased visibility will keep your customers coming back.



De la qualité pour vos repas *Quality for your meals*

Chez TalThi, nous offrons des contenants de grande qualité qui sont à la hauteur de votre travail. De plus, nos produits sont 100% recyclables et relèveront votre image auprès de votre clientèle.

At TalThi, we provide high quality containers that are worthy of your work. Our products are 100% recyclable and will enhance your image in the eyes of your customers.





Produits / Products	Matériel / Material	Couleurs / Colors	Recyclable	Utilisations* / Uses*
<p>0055250300 0055253300 0055251300 0055252300</p>	Aluminium Aluminum	Aluminium / Aluminum Vert / Green Rouge / Red Noir / Black	Contenant / Container Couverture / Lid 	<p>Min : -40°C / -40°F Max : 200°C / 392°F</p>
<p>150551300 1507052120 1505052135 1509052105</p>	Plastique PP minéral PP chalk Plastic	Ivoire / Ivory Rose / Pink	Contenant / Container Couverture / Lid 	<p>Min : -40°C / -40°F Max : 100°C / 212°F</p>
<p>1550304201 1550104201 1509814220 1509224220</p>	Plastique PP PP plastic	Transparent / Clear	Contenant / Container Couverture / Lid 	<p>Min : -40°C / -40°F Max : 121°C / 250°F</p>
<p>1550000200 1505010200 1507010200 1509010200</p>	Plastique RPET RPET plastic	Transparent / Clear	Contenant / Container Couverture / Lid 	<p>Min : -40°C / -40°F Max : 70°C / 158°F</p>

*Le couvercle doit être retiré pour la cuisson / The lid must be removed for cooking

Pour voir tous les produits, visitez notre site web au www.talhi.ca
To see all products, visit our website at www.talhi.ca



450-774-8538
info@talhi.ca

Contactez-nous dès maintenant pour plus d'informations et pour passer votre commande !
Contact us today for more information and to place your order!

Suivez-nous / Follow us

 @talhi.inc